



GHISLAIN ADZEME MPOGUE

Travailleur en établissement dans les écoles (TÉÉ)

Ghislain.a@frap.ca

Écoles : Joseph-Moreau, Notre-Dame, Saint-Vital

Je m'appelle Ghislain Adzeme Mpogue et je suis un Canadien d'origine camerounaise (Afrique Centrale). J'ai immigré au Canada, avec ma famille, en 2006; lorsque j'étais alors âgé à peine de 16 ans. Ma famille et moi avons vécu trois ans à Montréal (Québec), où j'ai fait une partie de mes études. Durant ces trois années passées à Montréal, j'ai fait la connaissance de plusieurs personnes qui ont influencé ma vie personnelle; par exemple mon enseignante de français qui m'a donné le goût à l'enseignement (surtout en langue française). Plus tard, nous avons déménagé à Edmonton et nous y vivons depuis 2009.

C'est, ici, à Edmonton que j'ai eu la chance de rencontrer la plus grande communauté africaine depuis mon arrivée au Canada. La grande diversité culturelle africaine présente à Edmonton fait de cette ville un lieu unique et intéressant. C'est dans toute cette diversité culturelle que j'ai eu la chance de poursuivre mes études du secondaire jusqu'à l'université.

J'ai un Baccalauréat en Éducation de l'Université de l'Alberta – Campus Saint-Jean. J'ai aussi trois années d'expérience dans la sphère de l'éducation où j'ai enseigné dans le milieu d'immersion française (Saskatoon, Saskatchewan); avant de revenir m'installer à Edmonton.

En tant que travailleur en établissement dans les écoles, c'est un réel plaisir, pour moi, de travailler au sein de ma communauté afin de venir en aide et supporter les familles immigrantes ou nouvellement arrivées au Canada. Je reste disponible et ouvert afin de répondre aux besoins de tout un chacun.

